

Le *Figaro* dit que la lumière électrique est formellement exclue de l'autel, comme ne répondant point au symbolisme traditionnel, consacré par la liturgie.

Toutefois, il est permis de "substituer, dans les lustres qui pendent de la voute, des bougies électriques aux chandelles de cire." La raison de cette tolérance, c'est qu'il ne s'agit là que d'éclairage. Et d'ailleurs la congrégation demande que l'on n'éclaire de la sorte les églises qu'avec beaucoup de modération.

Enfin, un archevêque mexicain ayant désiré savoir si l'on avait licence d'entourer les statues ou images de lampes électriques "de manière à former une couronne de lumière autour de la tête, la lune sous les pieds, des rayons de soleil par côté, ou figurer avec des langues de feu au dessus de la tête des apôtres," la congrégation des Rites déclare s'en remettre à la prudence des évêques diocésains.

DING ! DANG ! DONG !

S. G. Mgr l'archevêque écrit du Havre qu'il a eu une heureuse traversée. Le grand air de la mer lui aurait déjà fait du bien. "Tout va très bien; on dit que je prends des couleurs et de l'embonpoint." Puisse l'air des Vosges, qu'il respire en ce moment, compléter la guérison de notre bien-aimé archevêque !

— Le R. P. Bonald, o. m. i., missionnaire à Cross Lake, est parti en France pour refaire sa santé délabrée par les privations et les misères de tous genres endurées dans ses missions sauvages du lac Manitoba. Puisse l'air du pays natal procurer au bon Père missionnaire un regain de vigueur pour lui permettre de revenir à ses missions, si chères à son cœur d'apôtre.

— Le R. P. Jean-Marie Chouteaux, abbé mitré du monastère de Bellefontaine, France, est au monastère des religieux de son ordre, les RR. PP. Trappistes, à St-Norbert, depuis le commencement de juin.

— Mardi, le 16 juin, à la cathédrale, 90 enfants, garçons et filles, se sont approchés de la sainte table pour la première fois. Outre les parents de ces heureux enfants, une foule de personnes ont assisté à cette fête toujours si touchante et qui réveille dans l'âme tant de pieux et lointains souvenirs. Toute l'assistance a pris part au banquet Eucharistique de ce jour. Quel beau et consolant spectacle qu'un banquet de la sorte !